

## Diputados de Morena, listos para frenar plan B electoral si Senado trastoca "espíritu"

TANYA ACOSTA

as aguas turbulentas se siguen moviendo con intensidad, ahora al interior del
propio partido de Morena, pues
bajo la amenaza lanzada por un
grupo de diputados morenistas
de votar contra las correcciones
que el Senado habría hecho sobre plan B de reforma electoral, la
mayoría de Morena y sus aliados en el Palacio de San Lázaro
se alistan para discutirla y avalarla incluso hoy mismo.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Igna**cio Mier, dejó en previsión el debate de dichas reformas en el orden del día de la sesión ordinaria programada para este miércoles.

A pesar de ello, legisladores de Morena encabezados por Hamlet García y Emmanuel Reyes anticiparon su voto contra el proyecto, si el Senado trastoca el "espíritu" de la iniciativa original del presidente Andrés Manuel López Obrador en tres puntos: austeridad, compactación de estructuras administrativas del INE y acciones afirmativas a favor de grupos vulnerables.

"De ninguna manera vamos a permitir que se modifique la esencia de esta reforma, porque estamos recogiendo demandas del propio pueblo y el pueblo juzgará la actuación de legisladores", señaló Reyes.

Destacó también que en esa posición están no solo dos diputados de Morena, sino un buen número "que condenaría y rechazaría la minuta, de modificarse la esencia de la iniciativa que enviamos al Senado de la República".

Sin mencionar al senador

Ricardo Monreal, el diputado Emmanuel Reyes remarcó que la reforma electoral no se puede postergar hasta el año próximo, "como quieren algunos para seguir operando y tratando de comprar voluntades y moverse según sus propios intereses".

El jalisciense Hamlet García, por su parte, aseguró que la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro está abierta a analizar las observaciones del Senado, pero advirtió:

"Las vamos a analizar, pero si dejar muy claro algo: el límite son los ejes fundamentales y si el Senado trastoca la austeridad como eje de la reforma, la reducción de la estructura del INE y perdona a burocracia dorada, si toca las acciones afirmativas, pues entonces yo anuncio que votaré en contra si el Senado anula el espíritu con que el presidente AMLO envió la iniciativa a la Cámara de Diputados", subravó.

García hizo así un llamado a los senadores de la coalición Juntos Hacemos Historia a respetar el "espíritu" del plan B de reforma electoral.

El líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, Ignacio Mier, perfiló a su vez la discusión del plan B por segunda ocasión en la Cámara de Diputados este miércoles.

"Estaremos atentos a ver las modificaciones que le hacen para que sean remitidas a la Cámara de Diputados y aquí las atenderemos", adelantó.

No obstante, Mier negó de manera tajante que los diputados de Morena, PVEM y PT hayan legislado "sobre las rodillas" la reforma electoral y, en caso de existir inconsistencias, dijo, para eso está el régimen bicameral y la cámara revisora.